

El Instituto Nacional de las Mujeres

saluda al

Programa de Posgrado en Estudios de la Mujer

El Instituto Nacional de las Mujeres (INAMU) felicita al Programa Regional de Posgrado en Estudios de la Mujer al cumplir 15 años de prolífica labor.

Durante este tiempo, el Programa por medio de la Maestría en Estudios de la Mujer y la Maestría en Violencia Intrafamiliar y de Género, ha contribuido en la formación de profesionales de distintos países de la región centroamericana de cara a un proyecto académico que ha sabido integrar conocimiento y acción social, aportando de esta manera profesionales comprometidos con la investigación, la docencia y con la institucionalidad pública a favor de la igualdad y equidad de género.

Saludamos al Programa, resultado del esfuerzo conjunto de dos universidades estatales, Universidad de Costa Rica y Universidad Nacional que aportan un equipo docente de amplia trayectoria en estudios de la mujer.

Sin lugar a dudas el Posgrado en Estudios de la Mujer ha apostado, desde la crítica al sistema patriarcal que ha producido discriminación y desigualdad, a reconstruir la otra historia, la visibilización del aporte de las mujeres al conocimiento, al desarrollo de las mujeres y a la construcción de ciudadanía que permita transformaciones culturales para las personas y colectivos.

Felicitaciones y adelante.

